

ENSAYO



Nombre del alumno: Axel Adrian Altuzar
Alvarado

- CARRERA: Lic. Medicina Veterinaria y Zootecnia
- CUATRIMESTRES: 6to. Cuatrimestre
- MATERIA: Zootecnia de Bovinos
- CATEDRATICO: Villafuerte Gabriela

COMITÁN DE DOMINGUEZ CHIAPAS, A JULIO
DEL 2020

REPRODUCCION DE GANADO BOVINO

En este ámbito, las personas que se dedican a esto deben de estar bien capacitadas para poder llevar a cabo este trabajo, ya que esto debe de tener mucho tiempo trabajado, esfuerzo y dedicación para que su negocio salga a flote, así como también un buen capital para la inversión, ya que este negocio necesita de un buen capital para empezar, esto debido a los establecimientos que se deben de tener para que los animales estén en las mejores condiciones y su explotación sea muy buena, así su rendimiento será el mejor, también se debe de tener en cuenta una buena alimentación, ya que dependiendo a el tipo de explotación que se llevara a cabo, así será el tipo de alimentación que se le dara a los animales.

La reproducción de ganado, ya sea para carne o leche, se basa en una renovación constante, ya que con el paso del tiempo se busca el mejoramiento de las razas para que así su rendimiento sea el mejor, este tipo de mejoramiento que todo ganadero busca, es para que el ganado valla siendo mejor, así también en lo económico, ya que siempre se busca una mejor ganancia, por esto mismo todos buscan el mejoramiento genético en su ganado, buscando cruza que les puedan proporcionar mas de lo que una sola raza le daba antes, así es como los ganaderos buscan extenderse, ya que a veces las explotaciones son grandes, y en ese tipo de explotaciones siempre buscaran ganar mas dinero, y para esto siempre deben de estar en contante mejora genética.

Los ciclos reproductivos en el ganado bovino se basan en 4 etapas las cuales se comprenden del, proestro, estro, metaestro y diestro.

A estas cuatro etapas se les conoce como los ciclos estrales, cada etapa tiene una función que se debe de conocer a la perfección, así la reproducción sea la mejor en la vaca y no hayan complicaciones.

Los productores tienen el rol mas importante en este negocio, ya que de las inversiones que ellos hagan, de eso dependerá el aumento que tenga su negocio, para esto, los productores deben de estar muy bien capacitados, y deben de ser conocedores de todos los roles de ese negocio, también deben de conocer a la perfección el tipo de animales que trabajan ya que en base a eso, podrán hacer sus cruza genéticas, y llevar a cabo un

mejoramiento de las razas, para que así no haya pérdidas más adelante, esta característica de los productores, tiene más relevancia en lo económico, ya que en base a eso, ellos podrán hacer mejores inversiones, y así tendrán como resultado mejores animales.

En estos negocios, las explotaciones deben de llevar a cabo un control de los animales que tienen en la explotación, esto será para seleccionar y saber controlar enfermedades o pérdidas en sus animales, este tipo de control se lleva a cabo con las marcas con fierros y el aretado de los animales, este aretado tiene un control de suma importancia que es llevado por SINIGA, es quien se encarga de llevar el control de los animales de cada hato, y así prevenir enfermedades que pueden ser contagiosas.